

Murió un Biólogo...

Un Biólogo se murió y se fue a las puertas del Cielo (es bien sabido que los Biólogos por su noble labor en pro de la naturaleza siempre van al cielo). San Pedro buscó en su archivo, pero ultimamente andaba un poco desorganizado y no lo encontró en el montón de papeles, así que le dijo: 'Lo lamento, no estás en listas...'. De modo que el Biólogo se fue a la puerta del infierno donde inmediatamente le dieron albergue.

Al padecer las miserias del infierno (ya estaba acostumbrado), se puso a mejorar la calidad del aire y del suelo, a controlar la temperatura, la humedad, las plagas y las especies invasoras, hizo análisis bacteriológico y fisicoquímico del agua de los pantanos para mejorar la calidad del ambiente, realizó manejo de residuos, reforestó y explotó los recursos naturales del infierno de manera sustentable, haciendo de ese lugar un verdadero paraíso tropical y el lugar más agradable jamás pensado.

Con el paso del tiempo, ya tenían Sistema de Información Geográfica, ISO 9000, legislación ambiental, invernaderos con producción controlada de alimentos orgánicos y flores tropicales, sistema de monitoreo de calidad del aire, excelente temperatura, inodoros ecológicos controlados, programas de mantenimiento predictivo, sistemas de control de laboratorio, sistemas de detección de incendios, etc. y TODO funcionando en base a energías renovables, por lo que el Biólogo se hizo de muy buena reputación.

Un día Dios llamó al Diablo por teléfono y con tono de sospecha le preguntó:

'¿Y qué..... cómo la estas pasando allá en el infierno?'

¡¡Estamos 'en la gloria!' Tenemos ISO 9000, las plagas controladas, sistema de monitoreo, la mejor comida, aire acondicionado, inodoros controlados, excelente salud, escaleras eléctricas, equipos electrónicos, internet, sistemas de control de laboratorio, etc. y TODO funcionando en base a energías renovables. Oye, apúntate mi dirección de e-mail, es 'eldiablofeliz@infierno.com' Y no sé cuál será la próxima sorpresa del Biólogo.

'¿Qué?, ¡¿QUÉ?! ¿¿TIENEN un BIÓLOGO allí??. Eso es un error, nunca debió haberles llegado un Biólogo. Los Biólogos SIEMPRE van al cielo, eso está escrito y resuelto ya. ¡Me lo mandas inmediatamente!'

'¡Ni loco!. Me gusta tener un Biólogo de planta en la organización... Y me voy a quedar con él eternamente'.

Mándamelo o... O... ¡¡TE DEMANDARÉ!!...!'

Y el Diablo, con la vista nublada por las lágrimas de una tremenda carcajada, le contestó:

'¿¿Ah Sí?? ...y por curiosidad... ¿DE DÓNDE VAS A SACAR UN ABOGADO si todos están aquí? '

HAY QUE ENTENDER Y QUERER A LOS BIÓLOGOS